

HENRI ARÉVALO

Législatives des 11 et 18 juin 2017 | 10^e circonscription de la Haute-Garonne



© Vincent Laratta



HENRI ARÉVALO

60 ans, Conseiller technique
et pédagogique

Conseiller municipal et communautaire
Vice-Président de la Régie Tisséo
Président d'associations
régionales et nationales

Je vis et travaille
en Haute-Garonne depuis toujours ;
je bénéficie d'une longue expérience
d' élu local dans le Lauragais ;
j'exerce mes mandats
bénévolement, sans dépendance
financière à la politique ;
je suis un écologiste de toujours,
avec vous sur le terrain ;
la solidarité a toujours été
le fil conducteur de mon engagement ;
j'ai créé de nombreuses activités
solidaires, du local à l'international.

AURÉLIE TROMBETTA

37 ans, Rédactrice technique,
salariée du privé
Citoyenne de Saint-Orens

Je suis depuis toujours attachée à la
protection de l'environnement ; je suis
une militante en politique aussi active
dans le milieu associatif.

(détails sur le site internet : arevalo2017.fr)

Madame, Monsieur,

Le Président Macron vient de nommer un premier ministre de droite à la tête d'un gouvernement libéral, que Nicolas Hulot a jugé utile de rejoindre en espérant influencer les politiques publiques...

Pourtant, le libéralisme est à contre sens de l'urgence écologique qui est reconnue par la communauté scientifique internationale comme **l'enjeu majeur pour l'avenir de l'Humanité**. Qu'il soit de gauche, de droite ou du centre, il dégrade notre environnement, réduit les acquis sociaux, fragilise le service public. Il creuse les fossés entre riches et pauvres, entre ruraux et urbains, entre habitants d'un même village ou d'un même quartier.

Le bon chemin est celui de la **construction d'une société authentiquement écologique** alliant la solidarité, la coopération, la répartition des richesses, le partage du travail, l'optimisation des ressources, la sobriété énergétique, un environnement sain, la santé, la gestion publique des biens communs, une sixième république... **L'écologie est un projet politique crédible, à part entière**, qui ne peut se diluer dans ceux dont les fondements datent des siècles précédents. **Il est le seul qui prend réellement en compte les limites de notre planète**, ce qu'elle est capable de nous donner.

Pour autant, au regard des urgences notamment climatiques, nous ne pouvons attendre. Tous les jours, chacune et chacun d'entre nous doit agir.

La nomination du nouveau Ministre d'État à la transition écologique et solidaire ouvre des possibles mais sa capacité d'action dépendra du nombre de voix exprimées en faveur de l'écologie et de la présence d'un groupe vert à l'Assemblée.

Alors, citoyennes, citoyens du Lauragais, dimanche, en choisissant notre bulletin, exprimez que **l'écologie doit être notre priorité**, celle de notre pays, de l'Europe, **dans l'intérêt de nos enfants et des générations futures !**

*Notre pays a besoin de députés écologistes.
Mon élection sera un formidable message d'espoir!*

Henri Arévalo

Des élu.e.s écologistes c'est utile

Grâce notamment au travail d'élus.e.s écologistes particulièrement disponibles et efficaces, notre circonscription est déjà bien engagée dans la transition écologique. Une multitude d'initiatives exemplaires y foisonnent. Il faut maintenant aller plus loin avec un député écologiste qui s'appuiera sur la vivacité des collectivités et des forces citoyennes de notre territoire.

Le comité de soutien

L'ÉCOLOGIE



HENRI ARÉVALO

L'intégrité et la continuité dans l'engagement

UN ÉCOLOGISTE DE TOUJOURS

Il ne découvre pas l'écologie... Il est engagé pour ce projet humaniste depuis trente ans. Il est un des animateurs du parti écologiste en Haute-Garonne et au niveau national. Il s'est présenté devant vous à diverses élections.

UN ÉLU D'EXPÉRIENCE, ACTIF ET DE TERRAIN

Il est conseiller municipal et communautaire, ancien Maire-adjoint et Vice-président du Sicoval. Il est délégué au syndicat d'aménagement et à celui des transports de la grande agglomération toulousaine et Vice-président de la régie des transports. Cette longue expérience lui a donné une autorité de travail reconnue par ses pairs, toutes tendances confondues.

UN LANCEUR D'INITIATIVES SOLIDAIRES

Il est créateur d'initiatives solidaires, fondateur de structures locales, régionales ou nationales : crèche parentale, société coopérative régionale à capital risque, réseau régional de la coopération et de la solidarité internationales, centre national de formation des élu.e.s... Sous son impulsion, diverses structures ont grandi et réussi et c'est plus d'une centaine d'emplois qui existent et perdurent.

Nous souhaitons le rassemblement

Aux présidentielles, en responsabilité, nous avons retiré notre candidat Yannick Jadot. Aux législatives nous avons recherché le dialogue avec nos partenaires potentiels.

Nous avons acté avec regret l'impossibilité de conclure des accords pour des candidatures communes.



Le projet « BIEN VIVRE », consultable sur internet et en vente dans les librairies.

→ <http://arevalo2017.fr>

BIEN VIVRE

À vous de décider !

1 LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE

Pour économiser les ressources qui s'épuisent : *un air plus respirable, une terre plus productive, les énergies renouvelables et la sortie du nucléaire, une relocalisation de l'économie, la rénovation thermique des bâtiments...* **UN MILLION D'EMPLOIS CRÉÉS**

2 UNE AGRICULTURE LOCALE ET PAYSANNE

Pour manger mieux et respecter la France rurale : *soutenir les petite.s exploitant.e.s, les circuits courts, l'alimentation biologique dans la restauration collective...* **DES MILLIERS D'EMPLOIS NON DÉLOCALISABLES**

3 REPENSER LE TRAVAIL

Pour qu'il soit source d'épanouissement individuel et collectif : *la retraite à 60 ans, une augmentation du SMIC de 150 €, un revenu universel, le soutien à l'entrepreneuriat social et aux coopératives d'activités, la fin de l'ubérisation...* **AVEC LES 32H, MOINS DE CHÔMAGE, DES EMPLOIS EN PLUS !**

4 PRÉSERVER LA SANTÉ

En retrouvant un environnement de qualité : *interdiction des perturbateurs endocriniens, limitation des champs électromagnétiques, disparition progressive du diesel, augmentation des temps de repos et de loisirs, promotion du sport, un plan d'urgence pour les transports en commun et les modes actifs...* **MOINS DE STRESS, MOINS DE MALADIES, PLUS DE BIEN ÊTRE**

5 UNE DÉMOCRATIE RENOUVELÉE

Pour mieux partager les décisions et lutter contre les populismes : *la fin du cumul des mandats, la parité et la diversité, une VI^e République avec proportionnelle à toutes les élections, la participation citoyenne et une nouvelle éducation populaire, l'éthique, la lutte contre l'évasion fiscale et l'interdiction des paradis fiscaux...* **MOINS D'EXCLUSIONS, PLUS D'ÉCOUTE, PLUS DE RESPECT**

6 UNE EUROPE AU SERVICE DES PEUPLES

Pour préserver la paix et la stabilité mondiale : *instauration d'un socle minimum de protection sociale, une démocratie européenne accrue, des décisions qualifiées et non à l'unanimité, l'élargissement du rôle du Parlement...* **MOINS DE REJET DE L'AUTRE, PLUS D'ÉCHANGES ET DE TOLÉRANCE**

